

桜台小 学校だより 令和3年10月12日 第28号



わが家にある柿の木の実が色づくようになり、少しずつ秋の深まりを感じるようになりました。 朝起きて柿の木を見ると、熟した柿の実は鳥のえさになっているのか、どれも少しかじられた跡が 残っています。鳥も人といっしょで、甘くておいしい木の実のことはよく知っているのですね。

まだまだ日中は、少し動くと汗ばむような陽気ですが、季節は少しずつ動いているのを感じます。 夕方5時を過ぎるとあっという間に暗くなり、日が暮れるのが少しずつ早くなっています。緊急事態宣言が解除され、子どもたちが放課後公園や運動場で遊ぶ姿が見られるようになりました。子どもたちが外で遊んでいたら、日が暮れないうちに早めに家に帰るよう、そっと声をかけてください。

昨日は『桜台小学校見守り会』や『PTA地区委員』の皆様に通学路に立っていただき、子どもたちの登校指導を行っていただきました。日々の見守り活動、誠に感謝いたします。

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。









## 地域で見かけるサルに注意しましょう。

最近桜台地区内でも、野生のサルが見かけられているそうです。桜地区は四日市市でも西に位置し、山が近く自然に囲まれた豊かな地域です。コロナ禍でハイキングや登山に出かけたりする人が少なくなった影響なのでしょうか。山からサルが人里へと降りてきているようです。サルも生き物ですから、人里にえさを求めてやってきます。先日も『桜台小学校見守り会』の方が、「桜台中央公園にもサルが出たから、子どもたちに注意するように伝えてください」と話してくれました。

野生のサルに遭遇した時には、次のことに気をつけてください(静岡県富士宮市のサイトから)。

- ① 「大声を出さない」 急に大声を出すと、興奮し、人に危害を加える場合があります。
- ② <u>「目を合わさない・近寄らない」</u> 目を合わせると威嚇(いかく)されたと思い、不意に襲われることがあります。目を合わせずにサルの方を向きながら、背中を見せないようにして静かに後ずさりし、その場から離れましょう。
- ③ <u>「エサを与えない、見えるところに置かない」</u> 人里に定着しないように、 エサを与えたり、ゴミや食べ物を外に放置しないようにしましょう。

## ※子どもたちへのお願い※

<u>石を投げたりして追い払うような行動は絶対にしないでください。近くにおとなの人がいたら、助けを求めるようにしましょう。①~③の行動をしっかりと取るようにしましょう。</u>

## 三泗小中学校科学・社会科作品展の表彰を行いました。

10月6日(水)の5限目、後期委員の認証式の後、放送を使って『第62回三泗小中学校科学展・第40回三泗小中学校社会科作品展』の表彰を行いました。本校からは科学展7名、社会科作品展4名の児童作品を出品しました。どの子どもの作品もしっかりと仕上がっていて、誰が見てもよくわかるように内容が整理されていました。「なつのはなきれいだな」「ビオトープと水辺の生き物」といった表題の作品もあり、日頃の学校での自然観察がいかされているなあ、と感じました。



## 日課の変更があります。

学年だより等で、11月18日(木)はB日課と連絡させていただきましたが、A日課に変更となりました。ご了承ください。

追伸:明日から2日間、6年生が修学旅行に出かけます。2日間は5年生が最上級生です。朝の集団登校や係仕事など、しっかりと学校を守ってください。よろしくお願いします。(文責 北住 昌文)